

Le 'Monsieur' de Lison...

Vendredi 14 mars 2014



Encore une histoire incroyable. Nous vous la livrons, sans aucune interprétation.

Le cadre

Depuis sa naissance en octobre 2004, Lison présente des difficultés pour s'endormir. Elle refuse de se coucher et pleure souvent avant de s'endormir. Les derniers mois avant les faits, elle se réveille 3 à 4 fois par nuit, pleure chaque fois de 5 à 10 minutes et puis se rendort.

Le "monsieur"

Vers ses deux ans, Lison commence à parler de plus en plus distinctement. Un jour de début novembre 2006, elle nous appelle en criant : **il y a un monsieur dans sa chambre !**

Nous avons cherché en tout sens, essayé de trouver quel jeu d'ombre ou quelle forme imaginée dans ses vêtements accrochés sur sa porte avaient bien pu l'impressionner ! Nous avons retiré les dits vêtements... Il ne restait que sa porte, complètement vide, sans décoration ou quoi que ce soit... et Lison voyait toujours le "monsieur" devant !

Elle le pointait du doigt et nous disait "Il est là". Nous lui avons demandé si elle voulait l'approcher pour lui dire "bonjour" mais elle refusa énergiquement. Nous l'avons calmée tant bien que mal... Mais elle ne voulait plus rester dans sa chambre car elle avait peur.

Nous l'avons mise dans la chambre de sa soeur (qui était absente). Peu de temps après, Lison nous annonce que le monsieur est aussi dans la chambre de sa soeur, près de la bibliothèque !

Nous n'avons pas nié ce qu'elle disait et nous sommes rentrés dans son jeu : on a fait signe au monsieur, on a demandé à Lison de lui dire "Au revoir" avant de se coucher, etc. Lison se calmait certains soirs mais pas tous. Elle est passée ainsi plusieurs soirs de sa chambre à celle de sa soeur. Un détail s'est ajouté à la description : le monsieur

avait un "trou" !

Que voit-elle ?

Nous avons appelé une psychologue qui nous a dit que les enfants faisaient parfois de telles **créations mentales** afin d'exprimer leur monde intérieur.

Mais cela ne nous a pas convaincu ! Car quand Lison nous montrait où se trouvait le monsieur, **son regard semblait vraiment fixé sur quelque chose**. Elle ne regardait pas dans le vide. C'était très interpellant !

Un soir, Lison s'est mise à crier dans sa chambre. Nous l'avons montée dans la chambre de sa soeur mais rien n'y fit ! Lison ne voulait pas rester là non plus car le monsieur l'avait suivie. Nous l'avons alors mise entre nous dans notre lit.

Après quelques minutes, Lison nous dit que le monsieur est là, dans l'embrasement de la porte. Et il a des chaussures... Un instant plus tard, je lui redemande où il est. Lison me dit en regardant juste derrière moi : "Mais il est là !", d'une voix suggérant "Mais Papa, t'es aveugle ou quoi ?". J'ai fini par en avoir des frissons !

Appel à un spécialiste

Le lendemain, nous avons fait venir un géo-biologue, un spécialiste des énergies du sol, des champs magnétiques, des ondes en tout genre. J'espérais voir des oscilloscopes ou des instruments scientifiques... mais cette personne est venue avec son pendule...

Pour ma part, j'étais très sceptique, mais néanmoins ouvert sur le principe et par principe. Mon épouse était nettement plus convaincue que moi je l'avoue !

Cette personne a fait le tour du rez-de-chaussée et a localisé des zones d'énergies négatives, mais pas de "monsieur". Ensuite il est monté à l'étage, avec mon épouse. Il est entré dans la chambre et a dit : "il y a une entité ici..." et il l'a localisée près de la bibliothèque...

Là où le sceptique que je suis doit commencer à revoir sa copie...

Sur ces entrefaites, voilà que Lison monte l'escalier et entre à son tour dans la chambre... en s'exclamant "Il est là le monsieur !" **en montrant précisément la zone que le géo-biologue venait de localiser !!!**

Le géo-biologue nous explique alors qu'il s'agissait d'une bonne entité (il s'agirait de mon grand-père maternel !?!) et qu'elle était là pour nous protéger des énergies

négatives. Qu'il allait lui expliquer qu'elle pouvait partir car il allait nettoyer les lieux des énergies négatives.

Ce qu'il fit dans les instants qui suivirent. Le géo-biologue poursuivit ensuite sa visite de la maison et passa à l'étage supérieur.

Pendant ce temps, je suis descendu mettre Lison en pyjama dans sa chambre. Je n'ai pu m'empêcher de lui demander si elle voyait le monsieur devant sa porte. Et voilà que Lison me répond "**Mais non, il est parti, avec sa maman**"... J'en avais la chair de poule...

Par après, le géo-biologue nous dit aussi, en dehors de la présence de Lison, qu'il y avait une boule d'énergie indéplaçable, à gauche de l'oreiller de Lison... que cela devait la gêner et qu'un jour, elle se tournerait sans doute dans l'autre sens pour avoir cette boule à ses pieds.

Epilogue

Depuis ce soir-là, Lison fait des nuits complètes. Elle rechigne toujours à se coucher mais une fois endormie, on ne l'entend plus jusqu'au lendemain.

Deux ou trois jours après la visite du géo-biologue, elle s'est retournée toute seule dans son lit et a mis sa tête à la place où elle mettait ses pieds avant. Elle a commencé par faire cela deux nuits sur trois. Et maintenant, cela commence à être une habitude.

David, papa de Lison